

MASTER EN DROIT DES FONDS D'INVESTISSEMENT

Le Master en Droit des fonds d'investissement offre une formation en droit des fonds d'investissement, qui aborde tous les aspects de cette branche du droit en plein essor. La formation repose sur une démarche pédagogique structurée combinant théorie et pratique afin de permettre aux étudiants d'acquérir des connaissances approfondies et de favoriser l'employabilité des diplômés.

FORCES

- Spécialisation de haut niveau centrée sur droit luxembourgeois des fonds d'investissement ;
- Bénéficie du soutien de la Chaire Arendt et Elvinger Hoss Prussen en Droit de fonds d'investissement ;
- Associe théorie et pratique ;
- Développe les compétences et favorise l'employabilité des diplômés ;
- Programme bilingue (français et anglais) ;
- Stage obligatoire ;
- Avantage compétitif sur le marché de l'emploi.

PRÉREQUIS

- Un diplôme de bachelor d'au moins 180 ECTS pour accéder à la première année et/ou un diplôme de master en Droit ou, à titre exceptionnel, dans un domaine apparenté, d'au moins deux cent quarante (240) crédits ECTS ou équivalent pour accéder directement à la deuxième année ;
- Niveau B2 en français et niveau B2 en anglais.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Les diplômés peuvent poursuivre une carrière comme avocat spécialisé en fonds d'investissement, juriste chez un professionnel de l'industrie des fonds (gestionnaire, dépositaire, distributeur), compliance officer, voire dans des institutions nationales, européennes ou internationales.

Le master permet également aux candidats qui en remplissent les conditions de poursuivre leurs études dans le cadre d'un doctorat.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 2 ans avec possibilité d'accéder directement à la deuxième année grâce à la validation d'acquis des expériences

Langues : anglais et français

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > juillet
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg - Bâtiment Weicker



SITE WEB

FDEF-Investment-Funds.uni.lu



CONTACT

FDEF-Investment-Funds@uni.lu



Isabelle RIASSETTO
Directrice de programme

« Le master en droit des fonds d'investissement est un programme unique en Europe. S'inscrivant dans le cadre des activités de la Chaire Arendt et Elvinger Hoss Prussen en droit des fonds d'investissement de l'Université du Luxembourg, ce master vise à former des juristes de haut niveau pour répondre aux besoins de la place luxembourgeoise en fonds d'investissement. Structuré de manière à combiner des connaissances théoriques et pratiques, le programme offre un enseignement complet et approfondi en droit des fonds d'investissements ainsi qu'un stage pour une meilleure employabilité des étudiants. »

The Master in Investment Funds Law offers a programme in Luxembourg investment funds law, covering all aspects of this fast-growing area of law. The programme is based on a pedagogical approach structured to combine theory and practice enabling students to acquire deeper knowledge in the field and to enhance the employability of graduates.

STRENGTHS

- High-level specialisation in Luxembourg Investment Funds Law;
- With the support of the Arendt and Elvinger Hoss Prussen Chair in Investment Funds Law;
- Combines theory and practice;
- Develops the skills and deepens knowledge, leading to greater graduate employability;
- Bilingual programme (taught in French and English);
- Mandatory Internship;
- Competitive advantage on the non-academic job-market.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Successful completion of 3 years of studies amounting to 180ECTS in law or equivalent studies including courses on European Law;
- In order to access directly the second year, a 240 ECTS degree;
- B2 level in French and English.

CAREER OPPORTUNITIES

Graduates may pursue a career as an investment fund lawyer, a legal officer in a fund industry professional (manager, custodian, distributor), a compliance officer, or even in national, European or international institutions. The Master's degree also allows candidates who meet the requirements to continue their studies at PhD level.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years - possibility to access directly the 2nd year programme though the validation of prior experience

Languages: English and French

Registration fees: 400€/semester

Application period:

- For EU students : February > July
- For non-EU students : February > April

Campus: Kirchberg - Weicker Building



WEBSITE

FDEF-Investment-Funds.uni.lu



CONTACT

FDEF-Investment-Funds@uni.lu



Isabelle RIASSETTO
Programme director

"The master in investment fund law is unique in Europe. As part of the activities of the Arendt and Elvinger Hoss Prussen Chair in Investment Fund Law at the University of Luxembourg, this master's programme aims to train high-level lawyers to meet the needs of the Luxembourg investment fund industry. Structured to combine theoretical and practical knowledge, the programme offers a comprehensive and in-depth education in investment fund law, as well as an internship to enhance students' employability."